
令和５年度沼田まつり検討委員会（第２回）概要 
 

□日 時：令和５年１２月２１日（木）午後 4時 58分～午後 5時 38分 

□場 所：テラス沼田４階 防災会議室 403 

□出席者：星野市長（名誉会長）、井熊会頭（会長）、髙山区長会長（副会長）、 

須田副会頭（副会長）、今井副会頭（商業部会長）（副会長、委員長）、 

山宮経済建設常任委員長（副会長）、山口経済部長（副委員長）、 

小菅専務理事（副委員長） 

     （欠席：山田観光協会長（副会長）、塩浦副会頭（副会長）、 

鈴木商店街連合会長（副委員長）、） 

□検討事項 

（１）提言（案）について 

 〔決定事項〕 

○令和６年度沼田まつり開催について実行委員会へ提言する内容を決定した。 

〇再来年以降の開催について、より市民に親しみやすい形で沼田まつりを実施していく

ために検討委員会で継続して協議することとした。 

 

〔主な意見〕 

  〇提言内容については案のとおりでよいと思う。 

   〇沼田まつりの平日開催について、どうにかできないかとの意見をいただいている。 

  〇日程変更でどうなるのか分かるスケジュール案を事務局で作成してもらい、それを元に

今後検討するのはどうか。 

  〇令和６年沼田まつりから日程変更することは難しいと思う。令和７年以降の開催日程に

ついて、検討委員会の場で継続して検討していくのでどうか。 

  〇開催日時について決めないとならないところもあると思うが、伝統についてもどうやっ

たら守れるのか考えなければならないと思う。 

  〇まつりに人が来やすい環境づくりを一番に考え、日程を変えるなら変えるべきだと考え

る。 

  〇日程変更によって沼田まつりを分裂開催させるような状況にはしたくない。日程につい

ての問題は議論を尽くすべき内容だと思う。 

  〇検討していくなかで神事とまつりの違いが出てくると思うので、これをどう解決してい

くかだと思う。 

  〇神社側と意見交換をする場が今までなかったのが問題だと思う。 

  〇令和６年、７年の開催は土日が含まれる開催だが、令和８年から完全に平日開催とな

る。そのことを実行委員会でも周知し、自分ごととして考えていただくべきだと思う。 

  〇神事がどのように行われているかを把握することは理解するうえで必要だと思う。 

○次回の実行委員会では令和６年度沼田まつりへの提言内容および今後の検討委員会で検

討する内容について説明すべきである。 

 


